

2020年6月1日

保護者の皆様

オイスカ上海日本語幼稚園
浦東分園

大切なお知らせ

日頃よりオイスカ上海日本語幼稚園の教育に対し、深いご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

このたびオイスカ上海日本語幼稚園浦東分園が本園と統合することとなりました。1997年に東櫻花園で開園し東南華庭を経て24年の間に800余名の卒園児が巣立っていきました。浦東分園に通われた園児の皆様、ご家庭から園にお子様を送り出し幼稚園を常にお支えくださった保護者の皆様、笑顔で園児を育てくださった教職員の皆様には心より感謝申し上げます。皆様の24年分の思いを大切に、今後は一つのオイスカ上海日本語幼稚園として保育に精進して参ります。

中国では1月下旬から新型コロナウイルスが猛威を振るい長い期間休園を余儀なくされましたが、この度上海市教育委員会および各部門の検査が終了し、6月4日より園の再開の許可が下りました。保護者の皆様、そして入園を希望された保護者の皆様は、先行きが不透明な状況でも常に変わらずに幼稚園の方針を理解し、ご協力くださいましたこと、教職員一同、あらためて感謝申し上げます。

なお、2019年度在園児卒園児対象に「ありがとう浦東分園の集い（保育もあります）」を1時間ほど計画しております。日本をはじめ世界の各地ではいまだ新型コロナウイルスの脅威が収まっていないことからオンラインで開催いたします。皆様と共に、楽しい時間を過ごして参りたいと存じます。